



Santiago Creel renuncia a la presidencia de la Cámara de Diputados



Santiago Creel renunció a la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, como se había acordado previamente con Morena. También solicitó licencia a su cargo como diputado federal, para dedicarse de lleno al proceso interno del Frente Amplio. "No regresaré a la Cámara de Diputados, esta licencia será de manera definitiva y será definitiva, porque yo ya tomé la decisión que estas 42 semanas que están por delante, quiero estar en la primera línea de defensa de mi patria, de mi querido México".